



2022年7月8日 No.14

## えこりん村へ行ってきました

先週木曜日は、えこりん村への見学学習でした。天候がかなり心配な中でしたが、雨にあたることなく、無事にすべての学習を終えることができました。

午後に行った銀河庭園内での自由散策では、子どもたちの大きな成長を感じることができました。事前にグループごとに立てた計画通りに見学をしてもらいました。先生が一緒についていなくても、わからないことは確認し合い、時間を意識しながら行動していました。集合場所に帰ってきた子どもたちの表情は、いつもより頼もしく見えました。

夏休みまで3週間ほどとなりました。学習面も生活面も、まだまだ成長の途中です。気持ちよく夏休みが迎えられよう、今後も支えてまいります。



## えこりん村見学のバス代金を集めます

先日のえこりん村見学で利用したバス代金として、**1人あたり1591円**を集めます。金額が細かくて恐縮ですが、**おつりのないよう**ご準備くださいますようお願いいたします。集金袋に入れて、お子様へ持たせてください。**7月13日(水)まで**とさせていただきます。

## ねん土を持たせてください

14日(木)の図工で、ねん土を使います。お子様に持たせてくださいますようお願いいたします。また、手を拭くタオル等があると、油粘土の汚れを落とすのに便利です。必要に応じて持たせてあげてください。

